

PELITA

BUMDes Sappinur Bunga Samosir Raih Juara 4 Desa Wisata Terbaik Indonesia

Karmel - SAMOSIR.PELITA.WEB.ID

Nov 26, 2023 - 11:20



SAMOSIR-Badan usaha milik desa (BUMDes) Sappinur Bunga, Desa Partungko Naginjang Kecamatan Harian Kabupaten Samosir meraih juara empat (4) kategori Desa Berkembang, Tertinggal dan Sangat Tertinggal dalam anugerah desa wisata nusantara 2023,

Penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Menteri Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal, dan Transmigrasi (Mendes PDTT) Abdul Halim Iskandar pada malam puncak apresiasi pemenang lomba Desa Wisata Nusantara Tahun 2023, Jumat (24/11/2023) di Aruna Senggilingi Resort dan Convention, Kabupaten Lombok Barat, Provinsi Nusa Tenggara Barat kemarin

Mewakili unsur Pemerintahan Desa Partukko Naginjang, lengkap dengan

mengenakan pakaian adat Batak Toba, Sahat Sinaga selaku Kepala Desa Partungko Naginjang dan Junny Paranci Sinaga selaku Ketua BUMDes yang mengelola Unit Usaha Pariwisata, naik keatas panggung untuk menerima penghargaan dari Menteri PDTT.

Menteri Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi (Mendes PDTT) Abdul Halim Iskandar dalam sambutannya mengapresiasi kepala daerah yang berkomitmen mendukung pengembangan desa wisata. Gus Halim berharap para kepala daerah semakin kuat berkomitmen dalam membangun desa.

"Semoga para pemenang semakin berkualitas membangun wisata berkelanjutan. Semoga para kepala desa semakin bersemangat mendukung BUMDesa wisata," katanya.

Lebih lanjut, Gus Halim meminta desa mendinamiskan kelembagaan dan budaya desa. Sehingga adaptif dan mampu menyesuaikan perkembangan lingkungan. mendorong desa wisata agar menonjolkan keunikan dan ciri khas masing-masing. Upaya ini dilakukan untuk membangun citra desa yang otentik sekaligus menarik perhatian wisatawan.

"Desa wisata, pasti harus mengedepankan keunikan desa, keunikan alamnya, keunikan budayanya, keunikan keseniannya, dan segala keunikan lainnya", tuturnya.

Menurutnya, sektor wisata kini menjadi salah satu strategi utama desa untuk meningkatkan pendapatan warga, melindungi lingkungan dan juga menjaga kerukunan warga.

"Lomba ini bermanfaat untuk mengapresiasi upaya desa, dalam mengembangkan desa wisata, serta mempromosikan keunikan dan keindahan desa wisata, kepada khalayak lebih banyak. Ayo berwisata ke desa saja," tuturnya.

Bupati Samosir yang diwakili Kadis Sosial PMD, F. Agust Karokaro menyampaikan apresiasi yang sebesar-besarnya kepada Panitia, Tim Juri terutama kepada Tim Kemendes PDTT RI dan berterima kasih atas perolehan prestasi tersebut.

"Puji Syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas keberhasilan pencapaian Pemerintah Kabupaten Samosir melalui BUMDES PARTUKKO NAGINJANG, berhasil masuk dalam 15 besar dari puluhan ribu desa di seluruh nusantara, dan pada malam ini berhasil meraih predikat sebagai terbaik keempat dari 2007 desa yang mendaftar sebagai peserta pada perlombaan yang bergengsi tersebut, "tutur Agust.

Beliau juga menegaskan bahwa prestasi ini sebagai langkah awal untuk berbenah lebih optimal lagi untuk mengelola segala potensi yang ada di BUMDes tersebut, agar menjadi salah satu destinasi objek wisata unggulan dan favorit.

Dalam kesempatan tersebut, Bupati Samosir dianugerahkan piagam penghargaan lencana bhakti pembangunan desa dari Mendes PDDT RI. Penghargaan tersebut atas dasar dedikasi Bupati Samosir Vandiko T Gultomas komitmen dan dedikasi mendukung lomba desa wisata nusantara 2023.